

Serre-joint KliKlamp^{MD}

Légers, high-tech, d'une seule main le levier de serrage



Simply better.

Léger comme une plume – dur comme un clou

Le serre-joint le plus léger fait en magnésium

Innovant et de haute-technologie, le serre-joint avec levier KliKlamp est extrêmement léger, le plus léger pesant à peine 0.3kg (0.70 lbs). Idéal pour les travaux d'assemblage ou les travaux nécessitant plusieurs serres-joints en même temps. La pression s'accumule facilement - le mécanisme de cliquet peut rapidement atteindre une force de serrage de 118 kg (260 lbs) - avec seulement 2 doigts! Rapide, facile & léger!

Caractéristiques et avantages

1 Magnésium robuste

Les bras coulissants et fixes enduits sont faits à partir de magnésium robuste - léger et solide.

2 Mécanisme de cliquet à plusieurs niveaux

Facile à utiliser, résistant aux vibrations, et rapidement détachable.

3 Fixation sécurisée

Le bras fixe avec rainures en V retient les composants ronds, pointus ou anguleux fermement en place.

4 Bras de serrage ergonomique

Fait en polyamide renforcé en fibre de verre incassable.



Vidéo sur le KliKlamp®



KliKlamp®

	Capacité de serrage	Profondeur de gorge	Pression de serrage	Poids approx.
KLI3.004	4 po	3 po	260 lb	0.70 lb
KLI3.008	8 po	3 po	260 lb	0.80 lb
KLI3.012	12 po	3 po	260 lb	1.00 lb
KLI3.016	16 po	3 po	260 lb	1.20 lb





Simply better.

BESSEY® KliKlamp®

Light duty, high-tech, one-handed lever clamp

Light as a feather – tough as nails

The lightweight clamp made of magnesium Innovative, high-tech, KliKlamp lever clamp is extremely lightweight, the smallest weighs a tiny 0.70 lbs. Ideal for assembly work or where several clamps are used at once. Pressure builds easily – ratchet mechanism can achieve a huge 260 lbs of clamping force quickly – with just 2 fingers! Quick, easy & gentle!

Features & Benefits

- 1 Sturdy magnesium**
The surface-coated fixed and sliding arms are made from sturdy magnesium – lightweight and strong.
- 2 Multi-stage ratchet mechanism**
Easy to operate, vibration-resistant, and can be released quickly.
- 3 Secure hold**
The fixed arm with crossed v-grooves holds round, pointed or angular components firmly in place.
- 4 Ergonomically shaped clamping arm**
Made from breakproof fibreglass-reinforced polyamide.



KliKlamp® Video



KliKlamp®

	Clamping Capacity	Throat Depth	Clamping Force	Approx. Weight
KLI3.004	4"	3"	260 lbs	0.70 lbs
KLI3.008	8"	3"	260 lbs	0.80 lbs
KLI3.012	12"	3"	260 lbs	1.00 lbs
KLI3.016	16"	3"	260 lbs	1.20 lbs



E-Newsletter sign up

